

Choisir son affectation après la 3^{ème}

Réunion à l'attention des responsables des élèves de 3^{ème}

Mardi 10 mai 2022

ORIENTATION / AFFECTATION : Deux démarches différentes et complémentaires

- ❑ Formuler ses vœux définitifs d'orientation : Entre le 02 mai et le 17 mai 2022

Voie générale et technologique OU Voie professionnelle ?

(Rappel, 3 choix possibles : 2GT / 2PRO/ 1CAP)

Où ? Sur « Mon orientation en ligne » en passant par Educonnect (ou en complétant la fiche de dialogue papier)

ET

- ❑ Formuler ses vœux d'affectation pour la Rentrée 2022: Entre le 09 mai et le 31 mai 2022

Quelle formation dans quel établissement ?

Où ? Sur le service en ligne « AFFECTATION » en passant par Educonnect (ou en fonction des cas : en complétant un formulaire papier)



Téléservice Affectation après la 3^e

**Consultation des offres de
formation, saisie des demandes
et consultation des résultats**

Se connecter au service « Affectation »

Connexion à Sclarité Services : teleservices.education.gouv.fr

Après la connexion, choisir AFFECTATION parmi les services proposés à gauche de l'écran

- Actualités
- Bourse de lycée
- Affectation**
- Fiche de renseignements

Page d'accueil du service en ligne d'Affectation

Le service permet une recherche par mots clés sur deux champs :

- **Quoi ?** Invitant à renseigner le nom d'une formation, d'un établissement
- **Où ?** Invitant à renseigner une ville, un département.

La recherche peut ne contenir qu'une partie du nom de la formation visée. Elle s'appuie également sur un ensemble de disciplines, domaines et sous-domaines indexés par l'ONISEP permettant de proposer les formations correspondantes lorsque le libellé de la formation saisie n'est pas exact.

The screenshot shows the homepage of the 'CHOISIR SON AFFECTATION' service. At the top, there is a French flag and the title 'CHOISIR SON AFFECTATION' with the subtitle 'DEMANDER UNE FORMATION ET UN ÉTABLISSEMENT APRÈS LA 3^e'. Below this is a search interface with two input fields: 'QUOI' (formation, établissement ou mots-clés) and 'OÙ' (ville ou département). Example text 'Exemple : cap cuisine' and 'Exemple : nantes' is provided. A 'RECHERCHER' button is located below the fields. A central banner reads 'Accédez aux offres de formation proposées dans Affénet par les lycées, les CFA, les établissements maritimes et agricoles en France.' Below the banner is a 'CALENDRIER 2022' section with four phases:

PHASE 1	PHASE 2	PHASE 3	PHASE 4
DU 4 AVRIL (14:00) AU 9 MAI (13:59)	DU 9 MAI (14:00) AU 31 MAI (23:59)	DU 1 JUIN (00:00) AU 1 JUILLET (13:59)	À PARTIR DU 1 JUILLET (14:00)
Je découvre les formations disponibles en France.	Je formule mes demandes.	Mon dossier est en cours de traitement.	Je consulte le résultat de mes demandes.

At the bottom, a note states 'Ces indications tiennent compte du fuseau horaire où vous vous trouvez.' and a red asterisk logo is visible.

Se renseigner sur les formations et les établissements

CHOISIR SON AFFECTATION
DEMANDER UNE FORMATION ET UN ÉTABLISSEMENT APRÈS LA 3^È

OUOI matériels OÙ ville ou département RECHERCHER ?

26 offre(s) trouvée(s) correspondant à vos critères de recherche

Afficher mon ou mes lycée(s) de secteur ?

Filtre(s) actif(s) : Secondaire professionnelle

bac pro Maintenance des matériels option C matériels d'espaces verts
CFA-Maison familiale rurale
35 - HENRIELLES-LES-HATTONCHATEL
Diplôme Apprentissage Agriculture
Taux de poursuite : 23 % Taux d'emploi à 6 mois : 74 %

2nde Pro Métiers de la maintenance des matériels et des véhicules
Lycée des métiers de l'automobile et du transport Pierre-Gilles de Connes, Geradmer
88 - GERADMER
Public Secondaire

CAP Maintenance des véhicules option B véhicules de transport routier
CFA Européen Louis Proust
85 - BAR-LE-DUC
Diplôme Apprentissage
Taux de poursuite : 50 % Taux d'emploi à 6 mois : 45 %

bac pro Maintenance des matériels option C matériels d'espaces verts
CFA-Maison familiale rurale
35 - HENRIELLES-LES-HATTONCHATEL
Diplôme Apprentissage Agriculture
Taux de poursuite : 23 % Taux d'emploi à 6 mois : 74 %

2nde PRO MÉTIERS DE LA MAINTENANCE DES MATÉRIELS ET DES VÉHICULES
Secteur public, statut scolaire
Lycée des métiers de l'automobile et du transport Pierre-Gilles de Connes, Geradmer
88 - GERADMER

Appliquer à mes demandes

INFORMATIONS PLAN DÉBOUCHÉS

1. Bac pro Maintenance des véhicules option C motocycles ;
2. Bac pro Maintenance des matériels option A matériels agricoles ;
3. Bac pro Maintenance des véhicules option B véhicules de transport routier ;
4. Bac pro Maintenance des véhicules option A voitures particulières ;
5. Bac pro Maintenance des matériels option B matériels de construction et de maintenance ;
6. Bac pro Maintenance des matériels option C matériels d'espaces verts ;

Bac pro Maintenance des véhicules option C motocycles

Taux National de Poursuite d'Étude

Poursuivent leurs études après formation 36% Sortent de formation 64%

Taux National d'Emploi à 6 Mois

Site de l'Établissement Site de Formation

© Ministère de l'Éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports

Saisir des demandes pour la Rentrée prochaine

À compter du 9 mai, la saisie des demandes devient possible.
Le bouton « ajouter à mes demandes » est alors présent sur la page descriptive de l'offre.
Il permet d'ajouter l'offre de formation à sa sélection.

Ajouter à mes demandes

Lorsqu'une demande est ajoutée, un nouvel icône cliquable apparaît « Voir et valider les demandes ». Elle permet d'accéder à sa sélection pour l'ordonner et la valider.



Ordonner et valider ses demandes

The screenshot shows a web interface for choosing an assignment. At the top, it says 'CHOISIR SON AFFECTATION' and 'DEMANDER UNE FORMATION ET UN ÉTABLISSEMENT APRÈS LA 3^e'. Below this, it displays 'LES DEMANDES DE [nom] AMBRE' with a link to 'Retour à la page des offres'. There are three ranked requests (RANG 1, 2, 3) for 'CLASSE DE SECONDE GÉNÉRALE ET TECHNOLOGIQUE'. Each request includes a subject ('histoire des arts'), a school name, and a location. RANG 1: Lycée Grandmont, TOURS. RANG 2: Lycée Henri Poincaré, NANCY. RANG 3: Lycée Fulbert, CHARTRES. Each request has a trash icon to its right. At the bottom, there is a 'VALIDER LES DEMANDES' button and a 'Je donne mon avis' button. A footer note says 'Vous devez enregistrer vos demandes pour que la sélection soit prise en compte.' and a logo for 'Voxisagers.gouv.fr' is visible.

CHOISIR SON AFFECTATION
DEMANDER UNE FORMATION ET UN ÉTABLISSEMENT APRÈS LA 3^e

LES DEMANDES DE [nom] AMBRE [Retour à la page des offres](#)

RANG 1
CLASSE DE SECONDE GÉNÉRALE ET TECHNOLOGIQUE
histoire des arts
Lycée Grandmont
37 - TOURS

RANG 2
CLASSE DE SECONDE GÉNÉRALE ET TECHNOLOGIQUE
histoire des arts
Lycée Henri Poincaré
54 - NANCY

RANG 3
CLASSE DE SECONDE GÉNÉRALE ET TECHNOLOGIQUE
histoire des arts
Lycée Fulbert
28 - CHARTRES

[Ajouter d'autres demandes](#)

Vous devez enregistrer vos demandes pour que la sélection soit prise en compte.

VALIDER LES DEMANDES

Je donne mon avis
Voxisagers.gouv.fr

Chaque demande formulée peut être supprimée, l'ordre peut être changé.
Les demandes doivent être validées.
Les modifications restent possibles jusqu'au 31 mai.

Je saisis mes vœux en les classant par ordre de préférence
(10 vœux maximum dans l'académie + 5 vœux éventuellement hors académie)

- ▶ **Je saisis toujours et obligatoirement au moins un vœu avec mon établissement de secteur.**
- ▶ **Important :** Les options que l'élève souhaite suivre en seconde ne doivent pas être renseignées à ce stade

Modèle du courriel de confirmation envoyé aux représentants légaux lors de chaque validation de ses demandes.



CHOISIR SON AFFECTATION

DEMANDER UNE FORMATION ET UN ÉTABLISSEMENT APRÈS LA 3ÈME

La demande de poursuite d'étude de Fvohpvmaggecpkx VUGAKTTYPSJIMKX ELV-1 a bien été enregistrée le **15/0/2022** à 14:01 (UTC+1).

Cette demande reste modifiable par RESP-1 ELV-1 jusqu'au **31/05/2022**.

La réponse sera consultable à partir du **01/07/2022** dans la rubrique « Je consulte les résultats de mes demandes ».

Etat Civil

VUGAKTTYPSJIMKX ELV-1 Fvohpvmaggecpkx

*65 Njqchuzl Xkdvcvcrf
19578 WVMMZ*

Responsable(s) au(x)quel(s) sera envoyée la notification

ELV-1 RESP-1
ELV-1 RESP-2

Voeux

Rang	1
Établissement	Lycée professionnel Robert Buron
Formation	bac pro Cuisine
Statut	Scolaire

Consultation des résultats d'Affectation et inscription dans son nouvel établissement à partir du 1^{er} juillet 2022

A partir du 1er juillet 2022, les représentants de l'élève peuvent consulter et télécharger les résultats des demandes formulées, y compris si elles portent sur plusieurs académies.

The screenshot shows the 'CHOISIR SON AFFECTATION' website interface. At the top, it says 'Demander une formation et un établissement après la 3ème'. The main heading is 'LES RÉSULTATS D'AFFECTATION DE CAMILLE'. Below this, a message states: 'Vous avez formulé des vœux dans une ou plusieurs académie(s). Veuillez trouver les résultats actuellement disponibles :'. There are two sections for academies: 'ACADÉMIE DE NANCY-METZ' and 'ACADÉMIE DE STRASBOURG', each with a 'TÉLECHARGER LES RÉSULTATS' link. Under 'ACADÉMIE DE NANCY-METZ', a box displays 'Classe de Seconde Générale et Technologique', 'Lycée Jean-Auguste Marguerite', '55 - VERDUN', and 'INSC'. Below 'ACADÉMIE DE STRASBOURG', there is a section for 'INFORMATIONS IMPORTANTES' with three paragraphs of text. At the bottom right, there is a 'Je donne mon avis' button. The footer contains copyright information for the Ministry of National Education, Youth and Sports, and various utility links like 'Plan du site', 'Aide et contacts', etc.

CHOISIR SON AFFECTATION
Demander une formation et un établissement après la 3ème

LES RÉSULTATS D'AFFECTATION DE CAMILLE

Vous avez formulé des vœux dans une ou plusieurs académie(s). Veuillez trouver les résultats actuellement disponibles :

ACADÉMIE DE NANCY-METZ TÉLECHARGER LES RÉSULTATS

Classe de Seconde Générale et Technologique
Lycée Jean-Auguste Marguerite
55 - VERDUN
INSC

ACADÉMIE DE STRASBOURG TÉLECHARGER LES RÉSULTATS

INFORMATIONS IMPORTANTES

Vous devez remplir les formalités d'inscription dans l'établissement affectation sans tarder, selon les consignes indiquées dans la notification reçue par e-mail ou à télécharger ci-dessus.

Si vous avez obtenu plusieurs réponses positives, vous devez prévenir au plus vite le ou les établissements dans lesquels vous n'avez pas vous inscrire afin que cette place puisse être proposée à un autre élève.

Si vous n'avez reçu aucune réponse positive ou si vous êtes sur liste supplémentaire, il convient de vous informer auprès de votre établissement d'origine des solutions qui peuvent vous être proposées.

Je donne mon avis

© Ministère de l'éducation nationale, de la jeunesse et des sports | Plan du site | Aide et contacts | Mentions légales | Cookies | Gestion des cookies | Accessibilité : conforme | Contact

Cas particuliers :

- ▶ Je souhaite demander une dérogation pour un établissement « hors secteur »
 - **Avant le 11 mai 2022**, je retire auprès du secrétariat collègue un formulaire papier pour effectuer ma demande (« annexe 3 » - cadres B/C/E)
 - **Avant le 20 mai 2022**, je retourne au secrétariat collègue l'annexe 3 complétée et les justificatifs demandés
 - **J'indique obligatoirement dans mes vœux mon établissement de secteur** (même classé en dernier).

- ▶ **Je demande une priorité d'affectation au titre du handicap ou d'une situation médicale particulière**
 - **Avant le 11 mai 2022**, je retire auprès du secrétariat collège les formulaires papier pour effectuer ma demande (« annexe 3 » - cadres B/C/E + « annexe 6 »)
 - **Avant le 20 mai 2022**, je retourne au secrétariat collège les documents complétés et les justificatifs demandés
 - **J'indique obligatoirement dans mes vœux mon établissement de secteur** (même classé en dernier).

Autres cas particuliers (cf notice)

- ▶ Je souhaite demander un établissement dans une autre académie
- ▶ Je souhaite formuler un vœu de formation en apprentissage
- ▶ Je demande pour une formation « contingentée » : 2GT dans un lycée agricole ; 2GT avec enseignement optionnel « création culture design » ;
- ▶ Je demande une affectation en section Bachibac au lycée Bertran de Born
- ▶ Je demande une affectation en section sportive Handball au lycée Bertran de Born
- ▶ Je souhaite demander une affectation dans une section européenne
- ▶ Je demande une affectation dans un établissement privé sous contrat